
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
Деканского совещания Факультета иностранных языков СПбГУ 

 

25.02.2021 № 44/5-02-8 

 

 

Председательствующий - С.Ю.Рубцова, декан Факультета иностранных языков СПбГУ 

 

Секретарь - Я.А.Леонтьева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

 

Присутствовали: 16 человек (список прилагается). 

 

 

Повестка дня: 

 

1. О форме организации учебного процесса в марте 2021 года. 

2. О вакцинации сотрудников СПбГУ старше 40 лет. 

3. О повышении квалификации научно-педагогических работников (далее - НПР) в рамках 

курса "Основы работы преподавателя в системе Blackboard". 

4. О своевременном внесении данных в систему Blackboard. 

 

 

1. О форме организации учебного процесса в марте 2021 года 

__________________________________________________ 
С.Ю.Рубцова 

С.Ю. Рубцова довела до сведения участников совещания решение руководства 

СПбГУ о сохранении преимущественно очно-дистанционного формата обучения до 1 

апреля. Как и ранее, практически все занятия, проводимые НПР ФИЯ, в этот период будут 

проводиться дистанционно с применением информационных компьютерных технологий. 

 

1.1. Принять информацию к сведению. 

 

 

2. О вакцинации сотрудников СПбГУ старше 40 лет 

__________________________________________________ 
С.Ю.Рубцова 

С.Ю.Рубцова напомнила участникам совещания о возможности для НПР в возрасте 

старше 40 лет записаться на вакцинацию. Если на каких-то кафедрах имеются дополнения 

к ранее поданным спискам, их можно внести до 18:00 25.02.2021. 

 

2.1. Принять информацию к сведению. 

 

 

 

 



3. О повышении квалификации НПР в рамках курса "Основы работы 

преподавателя в системе Blackboard" 

__________________________________________________ 
И.И.Ибрагимов 

И.И.Ибрагимов напомнил заведующим кафедрами о необходимости контроля 

прохождения повышения квалификации "Основы работы преподавателя в системе 

Blackboard" теми НПР, которые указаны в соответствующем приказе. 

 

3.1. Принять информацию к сведению. 

 

 

4. О своевременном внесении данных в систему Blackboard 

__________________________________________________ 
И.А.Соболев 

И.А.Соболев обратился к участникам совещания с настоятельной просьбой 

напоминать ответственным по работе в системе Blackboard, что крайне важно зачислить в 

группы Blackboard всех студентов траекторного английского (исключая изучающих 

русский язык и тех обучающихся, о которых известно кураторам направлений). Кроме 

того, необходимо усилить контроль за своевременным внесением данных о посещаемости 

в систему Blackboard, что приобретает особую важность в связи с поступающими 

запросами о посещаемости того или иного студента. 

 

4.1. Принять сообщение к исполнению. 

 
 

 

 

Декан Факультета иностранных языков                                                                 С.Ю.Рубцова 
 


